

Kugelrobinien in der Georgenstraße sowie am Schrankenplatz vor der Fällung



Kugelrobinie an der Einmündung Weinstraße; deutlich einseitige Krone aufgrund abgefahrener Seitenäste; Astausbrüche und Faulstellen im Bereich der Astanbindung der Hauptäste an der Veredelungsstelle



Kugelrobinie an der Einmündung Roßmarkt; optisch gleichmäßig ausgebildete Krone, Baum sieht sehr vital aus; bei genauerem Hinsehen gleiches Bild

Geplante Ersatzpflanzung mit Platanen als Kandelaber in der Fußgängerzone sowie Kugelhorn in den Seitenstraßen



Kandelaberplatanen im Bereich der Fußgängerzone, Astansatz bei ca. 3 m, Baumkronen können regelmäßig in Form geschnitten werden



Formschnitt der Platanen am Viehmarkt: deutlich zu erkennen die Astverdickungen an den Schnittstellen